

たのしかったね!! おいもほり



みんなが楽しんでいて、おいもほり♡

つきみゾーンは、さまじもが、大きくて、掘り出すのが、

とても大変でした、折れたいよりに気をつけて

みんなが、元氣長つて掘っていました!!

畑の遠藤さんとも、たくさんお話を聞いたり

畑の中を探索させてもらいました!!



どうして
食べたいの?
いいですか?

10月
そっとしてあそび
甘くおろす!!

そっか!!

お食事
との
時間

これ
つぎはここ!!

自主心

あれ
大根じゃあない??

うん

あつ...
11月
1日...



さつまいもの観察もしました!!



測りヤメジャーを使って さつまいもの重さ長さを
測り、子どもたちも ひとつひとつにヤメをつけて
大きさを分けていました!!
苦戦している姿もありましたが、近くにいる子どもたちで
一緒に見たり手伝って協力していました!!



1kg
つばね!!

えーっと
100g? 110g?!

え!?!
そんなに重い?

**数量・図形・算数の
関心・感覚**

**思考の
芽生え**

はじめて
おねじ

協調性

えーっと これは
10、20、30 ...

これは小さいから
そっちだね!!

あれ
何個だね??

1個あった??



さっまいも 折り、観察を通して...

折ることはもちろんのこと、折り終わった後の観察もとっても楽しんでいました。つきみさん。

どうやって測ったら良いか考えたり、一緒に手伝ったりと子どもたちが考えて取り組んでいました。

重くておとしぐみに悩んでしまうと「これは遠藤さんが育ててくれたさっまいだから大切にしようね」という声が出てきた。

聞かなくてはいけない。こうやって経馬舎で育てたことは遠藤さんのおかげであることを理解し、地域の人と触れ合う中で

相手のことを考えられる姿から社会生活との関わりが深まっているように感じました。

ゆき、こりぐみでさっまいにも触れてきた経馬舎を生かして「自分たち」が進んで観察する姿からは自立した協働性が

育まれているのを感じました！！

秋の恵を大切にしたいと思います。



これって
おまもが
天気予報じゃないね!!

アマガミとやらなくても入っちゃって

